

En Madrid el 12 de marzo de 1988 se reúne a las 10 h la Junta Directiva de la Sociedad Española de Psicoterapia y Técnicas de Grupo encontrándose presentes al inicio de la reunión: Pablo Falcón, Presidente; María Antonia Vega, secretaria; Enrique Alonso Espiga, vicesecretario; Roberto Mauri, tesorero; Juan Carlos Olea, vocal de prensa; Marian Urkidi y Javier Díaz, vocales de zona. Pilar López Doy, Vicepresidenta y Joan Palet, Presidente de Honor. Pilar González, representante de la coordinación de la Ponencia Oficial del Symposium y Francisco del Amo, representante de la organización del Symposium.

- Orden del día:

- I. Lectura y aprobación del acta anterior.
- II. Fijar el tiempo de duración de la reunión.
- III. Información y propuesta de las distintas vocalías.
- IV. Información y propuesta del Presidente.
- V. Información y propuesta de Secretaría.
- VI. Información y propuesta del vocal de Prensa.
- VII. Información y propuesta de Tesorería.
- VIII. Información de los organizadores de la Ponencia Oficial del Symposium.
- IX. Información de los organizadores del Symposium.
- X. Ruegos y preguntas.

I. Se pide a la secretaria que rectifique algunos puntos que no quedan claros. Se propone grabar la próxima reunión y en ésta recoger sólo aquello más importante junto a lo que alguno de los presentes diga de forma expresa que conste en Actas.

II. La reunión comienza a las 10.15 h y tras un descanso de hora y media terminará a las 18 h.

III. Informe de Pilar López Doy (Vicepresidenta-Vocal zona Este) informa de sus reuniones con los coordinadores de la ponencia para colaborar en la organización del Symposium y en la creación del Comité Científico. Ha informado al Colegio de

Psicólogos de Cataluña del encuentro con Pat de Marè, confirmando que lo publicaron en el boletín. Asimismo ha colaborado en la búsqueda de locales para la realización de este encuentro. Se ha puesto en contacto con el Vocal de Prensa para confirmar la colaboración de su zona.

Pilar González felicita a Pilar López Doy por su cargo de Vicepresidenta elección que le parece muy acertada y considera muy importante.

Informe Zona norte:

Marian Urkidi envió una carta para invitar a participar en el boletín sin encontrar respuesta. No se ha realizado ninguna reunión en la zona.

Informe Zona Sur:

Javier Díaz Citó a sus compañeros para tomar una copa. A pesar de la alta participación no mostraron interés por el próximo Symposium aunque sí por seguir organizando tertulias. Valora la reunión como muy positiva.

Informe Zona Centro:

Falta el vocal. Juan Carlos Olea informa de la convocatoria hecha en Madrid para la realización de un encuentro sobre Medios de Comunicación y Ciencias Humanas por la Sociedad Española de Psicoterapia y Técnicas de Grupo; La Sociedad Humanista Española para el Desarrollo Integral y la Asociación Española de Periodismo Científico y Librería Fuente--ja.

Se felicita a Juan Carlos Olea por la organización de este encuentro y se habla de la necesidad de que se hagan tertulias para movilizar la zona. Pablo Falcón piensa que es interesante invitar a una figura como se ha hecho en Barcelona.

IV. Pablo Falcón comunica la importancia de que los representantes de los diferentes miembros de grupos de cada zona se reúnan. Anuncia que se ha firmado el contrato con la I.A.G.P. y propone conexiones con otras Asociaciones. Sería importante que la S.E.P.T.G. esté dispuesta a admitir sociedades miembros, siempre que éstas reúnan ciertas condiciones al igual que los individuos.

Propone y es aprobado por la Junta Directiva que el llevar la propuesta a la Asamblea el que los talleres sean evaluables.

V. María A. Vega informa de la recuperación de los documentos básicos. Comenta que deben revisarse los arts. 6, 10 y 52 de los Estatutos. Denuncia la no recuperación de la documentación de las tres últimas inscripciones.

Pablo Falcón propone que se saquen fotocopias de las Actas para que sean leídas por todos los socios. Así mismo apunta la importancia de que sigamos haciendo un esfuerzo para recuperar el material histórico de nuestra sociedad. Comunica la importancia de conocer las causas de aquellos que han dimitido de su cargo y tener en cuenta a aquellos que no asisten a las reuniones de la Junta Directiva. Resalta la importancia de aparecer en conjunto y que intercambiamos con sociedades paralelas o internacionales.

VI. Juan Carlos Olea informa sobre la realización del boletín. Se ha recibido una subvención del C.S.I.C. de 200.000 ptas. Se ha creado un consejo editorial firmado por: Pablo Falcón, Roberto Inocencio, J.L. Lledó, Luis Cabrero, Luis Pelayo, F. Peñarrubia, Pilar González y Concepción de Diego. Comenta las fechas y contenidos del boletín y que le ha supuesto hasta el momento un gasto personal de 10.000 ptas.

Hasta el momento no ha recibido ninguna propuesta de anagrama ni ninguna información oficial de la traducción y distribución de la Newsletter de la I.A.G.P.

La Vocalía de prensa suscribe la propuesta de la presidencia sobre la conveniencia de que dicha vocalía se responsabilice del material escrito, grabado y filmado de la S.E.P.T.G., así como cualquier relación de la sociedad con los medios.

Juan Carlos Olea agradece a Marian Urkidi y a Pilar López Doy su colaboración con esta Vocalía.

Se aprueba que Francisco del Amo invite al que hizo el cartel del Symposium para que después de estar con nosotros en el encuentro realizar un anagrama de la sociedad.

VII. Roberto Mauri informa del estado de cuentas y de los socios que no han pagado. Existen dificultades para pagar algunos gastos de los miembros de la Junta Directiva por falta de fondos. Pablo Falcón propone que se realice una lista recogiendo estos gastos y que en Asamblea se decida qué se hace.

VII. Pilar González informa del horario previsto y elaborado junto a los organizadores del Symposium. Se aprueba, con el voto en contra de Enrique Alonso, que aquellos socios que quieran acompañarnos a la cena que se acostumbra a tener la víspera del encuentro lo puedan hacer siempre que paguen el coste de la misma.

Se propone abrir oficialmente el Symposium el jueves 2 de junio por la tarde.

IX. Francisco del Amo y Conchi Oneca (se incorpora tarde) hacen notar que la primera inscripción a excepción de Joan Palet y su mujer han sido de no socios corriendo los primeros gastos a cuenta de ellos.

Distribuyen un dossier informando sobre la organización del XVI Symposium.

- 1) Propaganda distribuida a través de los propios socios de la S.E.P.T.G.
- 2) Se ha conseguido un fichero de 670 además de nuestros socios. Se solicita que este fichero quede en la secretaría de la S.E.P.T.G.
- 3) Gestiones administrativas. Sugieren a la Junta Directiva que se dote de documentación a los próximos organizadores para que consigan el reconocimiento de interés público y para obtener la beca del F.I.S. que permiten subvencionar no sólo parte del Symposium sino algunos trabajos de investigación.
- 4) Contenido Científico: Se ha invitado a Patrick de Mare para trabajar una experiencia de grupo grande.

Se discute la participación de Manuel Garci Barroso quedando desestimada por la Junta Directiva. En función de las inscripciones cabría la posibilidad de asumir alguna invitación más.

X. Pablo Falcón propone:

- Que cada miembro de la Junta Directiva lleve un esquema sencillo de cómo funciona cada un- de l-s con---
- Que las reuniones de la S.E.P.T.G. puedan ser abiertas tanto en asamblea como en la Junta Directiva, naturalmente con voz pero sin voto. En el caso de asistir a la Junta Directiva sólo se admitiría a socios.
- Se realice una reunión de cargos salientes con cargos entrantes en el marco del Symposium.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 8.45 h.

Vº Bº Presidente

La Secretaria